

Después de disputar varios amistosos de verano, el elenco pirata inicia la competencia éste año 2025, cuando visite a San Marcos por la fecha 1 de Copa Chile hoy a las 20:00 horas.

Desde ayer se encuentra Coquimbo Unido en Arica, donde hoy a las 20:00 horas, enfrentará a San Marcos por la fecha 1 del Grupo C de Copa Chile.

Los aurinegros tuvieron la oportunidad de jugar varios

amistosos de pretemporada, donde en materia de resultados tuvo victorias y derrotas, rendimiento que no convence del todo aún a la hinchada aurinegra.

Sin embargo, todos

esperan que frente al equipo ariqueño pueda mostrar la diferencia entre un equipo de Primera División y Primera B, quedándose con los puntos.

El partido se jugará en el estadio Carlos Dittborn a

partir de las 20:00 horas e irá transmitido por TNT Sports.

Cabe agregar, que los piratas presentaron también a un nuevo refuerzo: Jason Flores, ex volante de Deportes Antofagasta.

# Coquimbo Unido empieza a jugar por los puntos esta noche en Arica



**TÉCNICO DE NIVEL SUPERIOR EN PODOLOGÍA**

CON MÁS DE 30 AÑOS DE EXPERIENCIA

TODO TIPO DE TRATAMIENTOS

ÓRTESIS EN SILICONAS PERSONALIZADAS

CORRECCIÓN UNGUEAL

PAC DIABÉTICOS Y EN GENERAL

**+56 9 78506234**

**DR. DIEGO POLANCO**

CIRUGÍA PLÁSTICA, ESTÉTICA Y REPARADORA  
 Hospital Universitario de Getafe, Madrid, España.

MÉDICO CIRUJANO PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE CHILE.  
 Acreditado por CONACEM y Superintendencia de Salud en Cirugía Plástica.

**MIEMBRO SOCIEDAD CHILENA DE CIRUGÍA PLÁSTICA.**

- ➔ Abdominoplastia sin drenajes y Lipoescultura con transferencia de grasa.
- ➔ Aumento, reducción y levantamiento de mamas con y sin implantes.
- ➔ Cirugía de Ginecomastia.

**CONSULTAS:**

Agendar Consulta al WhatsApp:  
 ☎ +569 79478253 • +569 71308081 • +569 48189883  
 🌐 [www.instagram.com/drpolanco](https://www.instagram.com/drpolanco) 🌐 [www.diegopolanco.cl](http://www.diegopolanco.cl)